

Frédéric Delarce reçoit le trophée "Souvenir Eugène-Tamburlini"



Le 25 janvier, la population des Laubies et le petit monde du cyclisme se sont rencontrés à la maison pour tous Léo-Lagrange du Mazel pour la cérémonie de remise du 7^e trophée "Souvenir Eugène-Tamburlini".

En présence de Patrick Saint-Léger, président de la Communauté de communes de la Terre de Randon, et d'Alain Astruc, vice-président du Conseil général chargé des sports, Privat Rousset, créateur du trophée en 2008 a décerné cette récompense au nom du Foyer rural, organisateur de la manifestation, à Frédéric Delarce.

Ce cycliste a été choisi non seulement pour son palmarès 2014 mais aussi pour l'ensemble de sa carrière et pour son action au service du cyclisme lozérien: il est, en particulier, depuis septembre 2014, conseiller technique

départemental auprès du Comité départemental du cyclisme de Lozère.

Le trophée lui a été remis par Marie-Rose Tufféry, présidente du Foyer rural; le lauréat était entouré par les trois autres cyclistes "nominés" grâce à leur saison 2014 remarquable: Adrien Cayrel, Philippe Gibert, Anthony Mendes.

Cette manifestation a été soutenue financièrement par la Communauté de communes de la Terre de Randon et par la société "Gévaudan vélo" qui a offert un sac de sports au lauréat.

On notait la présence de plusieurs maires de la Communauté de communes, de Jean-Claude Boulet, président du Vélo-Club de Saint-Chély-d'Apcher, de Francis Valadier, président du Comité départemental du cyclotourisme de Lozère.